

2021年1月13日

明治ホールディングス株式会社 株主の皆様

一般社団法人ほっと岡山

拝啓 小寒の候、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、この度は皆様の温かい心のこもった、たくさんのお菓子をご寄贈いただき誠にありがとうございました。

私共、ほっと岡山は東日本大震災の被災者・避難者支援を行っております。災害により暮らしの変化を余儀なくされた一人ひとりの「声なき声」を尊重し、3.11の経験を「これから」にいかしていくことをミッションとして、ワンストップ相談窓口を設け、避難者一人ひとりがご自身らしく生きていくためのサポートや交流会、勉強会、情報発信等を行っています。

12月には子どもたちが参加するイベントとして、子どもの居場所「ひみつきち」クリスマスパーティーやふるさと交流会等を開催し、いただいたお菓子を早速使わせていただきました。お菓子や果物ジュースを受けとられた方の表情は年齢にかかわらず皆さん非常に喜ばれていたのが印象的でした。コロナ禍であり、感染防止として3密にならないよう等、対策をしながらのイベントではありましたが、甘くておいしいお菓子はみんなを幸せな明るい気持ちにさせてくれることがとてもありがたかったです。

改めてお菓子をご寄贈いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

1月以降も実施するイベント等で大切に使用させていただきたいと思います。

ご存じのとおり東日本大震災からは10年以上が経過しましたが、岡山県内でも避難者数は900人（2021年12月現在）を超えたままであり、未だ震災により受けたダメージを回復できずに過ごされている方もおられます。私共としては今後も避難者の支援を続けて参りますので、引き続きご理解とご協力を賜りますよう何卒よろしくお願ひ申し上げます。

末筆ではございますが、皆様のご健勝を心より祈念申し上げます。

敬具、



クリスマスパーティーでは、子どもたちが作ったケーキにマーブルチョコをカラフルにデコレートして、みんなで楽しくいただきました。